



職員配置の適正化と 人事・給与システムの見直しを

自由民主党議員団 境 公司議員

問 市の職員数はいまだ他都市と比べて多いが、削減計画の見直しはあるのか。また、人事評価制度における成果・能力主義の給与制度導入の考えはどうか。

答 職員配置適正化方針2011に掲げる目標数値の着実な達成を図りたい。成果・能力主義の給与制度導入は、人事評価結果を有効活用し、管理職は本年度より制度を導入し、25年夏季の勤勉手当から評価結果を反映させる。

問 TPP交渉が21分野で協議中だが、我が国がTPPに参加すれば、農産物では食料自給率が39%から13%へ悪化すると推定される。近隣都市の首長は大半が反対であるが、古賀市長はいまだ慎重姿勢か。

答 貿易分野において、この協定が締結された場合は、特に農業への影響が大きいと言われてあり、貿易立国である我が国において、大変難しい問題である。本市の農業と地域産業を念頭におき、国の論議を見守っていく。



「協働のまちづくり」の拠点施設は 単なる箱物にならないように

無所属 吉田 康孝議員

問 (仮称) 中心市街地にぎわい交流施設への民間活力の導入について、具体的にどのように考えているか。

答 建物全体の警備、清掃、貸館業務など委託を想定できるものは、積極的に民間活力を導入したい。市民活動サポートセンターについては、他自治体では、自治体直営、一部を市民活動団体へ委託、指定管理者による運営、自治体と社会福祉協議会、市民活動団体との協働運営と様々だが、市民との協働を進める拠点でもあり、NPOや市民活動団体による運営も想定し、検討を進める。

問 ボランティア登録派遣事業は、今、生涯学習課と社会福祉協議会が行っている。市民活動サポートセンターができても、ボランティアセンターが3カ所あるとしかみえない。縦割りではなく、横の連携をお願いしたい。

答 市民活動の拠点ができるところから、どのような形で連携していくのかを含め、関係部署と十分協議する。

市議会議員の寄附は禁止！ 有権者の寄附要求も禁止！

■公職選挙法では、次のようなことが禁止されています

○議員や後援会が、寄附をしたり有料のあいさつ広告を出すこと

○議員や後援会が、お中元やお歳暮を贈ること

○議員が年賀状や暑中見舞いなどのあいさつ状を出すこと（自筆の答札は除く）

○市民や団体が、議員に寄附などを求めるこ

みなさんのご理解とご協力をお願いします。



選挙のめいすいくんファミリー

インフォメーション

■次の定例会は9月です

詳細については、8月上旬に議会事務局へお問い合わせください。また、ホームページでもお知らせします。

■傍聴のお知らせ

本会議の傍聴ができます。傍聴席へは、市役所本庁舎中庭入口（1階）または市民生活課（2階）奥の階段からお上がりください。



■会議録の閲覧

本紙掲載の代表及び一般質問は、質問した議員自らが要約したものです。詳しくは市立図書館、情報公開センターで会議録をご覧ください。9月上旬から閲覧できます。

ホームページでも9月上旬から検索・閲覧できます。